

Anggota Polsek Seteluk Gencar Lakukan Sosialisasi TPPO di Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

Jun 30, 2024 - 15:56



Sumbawa Barat NTB - Wilayah kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat merupakan salah satu wilayah yang masyarakatnya banyak bekerja di luar negeri. Untuk mengantisipasi dan meminimalisir kasus yang kerap dialami Calon Pekerja Migran Indonesia khususnya warga Kecamatan Seteluk, Polsek Seteluk terus melakukan Sosialisasi.

Kali ini anggota Polsek tersebut melakukan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di Desa Seteluk Tengah, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, Minggu (30/06/2024).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan kegiatan yang dilakukan anggotanya sebagai upaya pencegahan agar masyarakat kecamatan Seteluk khususnya mengerti dan memahami tentang tata cara menjadi tenaga kerja keluar negeri agar mendapat perlindungan dari Pemerintah.

Diketahui, Kecamatan Seteluk cukup banyak masyarakatnya yang berminat menjadi tenaga kerja ke Luar negeri, oleh karena itu untuk mencegah korban TPPO kepolisian Sektor seteluk melakukan upaya pencegahan dengan melakukan sosialisasi kepada masyarakat.

Salah satu yang harus diketahui Calon tenaga kerja ke luar negeri adalah proses berangkatnya, dimana Calon Tenaga kerja harus mengetahui secara jelas Perusahaan yang memberangkatkan apakah memiliki Job atau tidak di negara yang dituju.

Pada intinya calon tenaga kerja yang berminat ke luar negeri harus melalui cara-cara prosedural yang ditetapkan pemerintah.

Masyarakat dihimbau agar tidak mudah tergiur tawaran para calo perusahaan meskipun dengan iming-iming gaji besar namun tidak prosedural, karena akan merugikan tenaga kerja itu sendiri.

“Kasus yang sering terjadibila berangkat tidak sesuai prosedural misalnya perlakuan tidak baik dari majikan, gaji tidak dibayarkan, bekerja tidak sesuai yang ditawarkan dan lain-lain sehingga akan merugikan pekerja itu sendiri, “tutupnya.

Selain sosialisasi TPPO, anggota juga menyampaikan himbauan Kamtibmas yang sering diserukan oleh Kapolres Sumbawa Barat ataupun Kapolsek Seteluk pada setiap kesempatan bertemu masyarakat.

“ Kami berharap apa yang kita lakukan dapat memberikan manfaat positif bagi kita semua dalam rangka mendorong terciptanya kamtibmas yang kondusif, “(Adb)